

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER.

ÉTATS-UNIS.—Il y a deux cents ans, le révérend Père Marquette, de la Compagnie de Jésus, hiverna à l'endroit qu'occupe aujourd'hui la ville de Chicago, Illinois. Un fac-simile de son tombeau orne le centre de l'écusson de la cité naissante de saint Ignace, dans l'état du Michigan.

TERRE-SAINTE.—Le sanctuaire de sainte Véronique, qui forme une des quatorze stations du Chemin de la croix, à Jérusalem, vient d'être racheté des Musulmans par les Grecs catholiques au prix de 70,000 francs.

Véronique est la sainte femme qui essuya la face de Notre-Seigneur et qui, en récompense de son amour, reçut, dans le linge dont elle s'était servie, le portrait du Sauveur. Cette relique est conservée à Rome, dans la basilique Saint-Pierre du Vatican.

SYRIE.—Un mouvement religieux des plus consolants se manifeste chez les Grecs schismatiques de la Syrie. Mgr Haggiar, archevêque de Hauran, annonçait dernièrement la conversion de six cents d'entre eux ; il vient d'en voir sept cents autres entrer dans la véritable Eglise.

Mgr le Patriarche de Jérusalem a obtenu aussi la conversion de sept cents autres Grecs schismatiques habitant le pays de Moab, au delà du Jourdain ; et beaucoup se montrent prêts à suivre cet exemple.

CHINE.—Nous avons annoncé, il y a quelques semaines, la mort du R. P. Terrasse et des compagnons de son martyre. Voici quelques détails envoyés par un de ses collègues et publiés par les *Missions catholiques*.

“ Yun-Nan-Sen, 8 avril 1883.—Nos nouvelles chrétientés du Sy-Tao ont été dispersées et probablement anéanties. Après avoir passé la fête de Pâques à Tchan-Yu, le P. Terrassé a été bloqué dans sa maison pendant la nuit du 27 au 28 mars. Bientôt les païens y sont entrés. Le missionnaire tombe le premier, percé de plusieurs coups mortels ; puis on égorge les sept personnes qui l'aidaient à instruire les chrétiens. Après cet exploit, les persécuteurs, parcourant le village, pillent et brûlent les maisons chrétiennes. Un grand nombre de néophytes sont massacrés ou périssent dans les flammes. Une chrétienté voisine, la principale de ces quartiers, a été traitée à peu près de la même manière. On ne connaît pas encore le nombre des martyrs ; mais on est certain qu'il a été considérable.

ECOSSE.—Le dernier numéro du *Tablet* nous apprend la mort du métropolitain catholique de l'Ecosse, Mgr John Strain, archevêque de Saint-Andrews et d'Edimbourg. Mgr Strain avait été un des